

Perayaan HUT PMTI ke-18, Hari ini Secara Resmi Dibuka di Kabupaten Tana Toraja

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Apr 18, 2022 - 14:57



TANA TORAJA - Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 18 Perhimpunan Masyarakat Toraja Indonesia (PMTI), hari ini resmi dibuka oleh Bupati Tana Toraja, Theofilus Allorerung, di pusat pasar seni Makale, kabupaten Tana Toraja, Senin (18/4/2022).

Perayaan HUT PMTI ke-18 ini, akan dilaksanakan selama 6 hari dari tanggal 18 sampai 23 April 2022, di kabupaten Tana Toraja dan Toraja Utara. Dimana

pembukaan kegiatan dilaksanakan hari ini di kabupaten Tana Toraja dan rangkaian kegiatan lainnya seperti Expo PMTI akan dilaksanakan selama 5 hari di kabupaten Toraja Utara.

Perayaan HUT PMTI ini juga dirangkai akan dengan Perayaan Paskah, Hari Kartini, dan kongres 1 Pemuda Perhimpunan Masyarakat Toraja.

Dalam sambutannya, pada pembukaan HUT PMTI, selaku Ketua PMTI, Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa, mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan ini harapan kita para perantau Toraja bisa kembali rindu akan kampung halamannya.

"Saya berharap dengan kehadiran kami, perantau perantau Toraja yang rindu kembali akan kampung halamannya dan bersinergi dengan masyarakatnya, pemerintahnya, maupun gerejanya, kami berharap mari kita bersama sama meramaikan kegiatan ini", ungkap Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa.

Ketua Umum PMTI juga, mengatakan jika mungkin ini kegiatan yang pertama kali diadakan dengan penuh sukacita dan bergembira selama pasca pandemi covid-19. Namun itu kita tetap menjaga protokol kesehatan

"Mari kita budayakan pakai masker dan cuci tangan, untuk hidup sehat", tambah Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa.

Untuk itu Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa, berharap ekonomi di Kabupaten Tana Toraja, Toraja Utara, dan Mamasa, kembali bangkit, bersama sama dengan PMTI nantinya.

Sementara, dikonfirmasi ke Koordinator Bidang Pawai, Ardi Lulun, menjelaskan jika peserta the Vile yang hadir sejumlah 22 kontingan dengan jumlah peserta 3000 orang.

"Pada acara pembukaan HUT PMTI ke-18 ini, peserta the Vile yang hadir ada 22 kontingen dengan jumlah peserta 3000 orang, yang menampilkan kostum pakaian adat dan atraksinya sampai yel yelnya", ucap Ardi Lulun.

Turut hadir dalam pembukaan tersebut, para jajaran Forkopimda Tana Toraja dan Toraja Utara, Kombes Pol Darma Lelepadang, tokoh Agama, dan tokoh Pemuda, beserta para tokoh Adat

(Widian)